

3 Cubains aux championnats du monde des sports aquatiques



La Havane, 13 juillet, (RHC).- 3 nageurs défendront les couleurs de Cuba aux championnats du monde des sports aquatiques qui se disputeront à Budapest, à partir de demain.

Le programme des championnats prévoit la nage, le plongeon, la nage synchronisée et le high diving.

Hanser Garcia, Lazaro Vergara et Luis Vega seront les représentants cubains. Tous les trois tenteront d'améliorer leurs marques personnelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/135407-3-cubains-aux-championnats-du-monde-des-sports-aquatiques>



Radio Habana Cuba